
読書は心の栄養、読書集会を実施しました！
２８日（木）図書委員の主催による読書集会が行われま

した。最初にアトリエの皆さんと図書委員による「セロ弾

きのゴーシュ」と「どうぶつサーカスはじまるよ」という

２冊の絵本の読み聞かせがありました。スクリーンに絵を

写し、ＢＧＭを流し、まるで映画館にいるような雰囲気で

した。またアトリエの方々はもちろんですが、図書委員の

皆さんも抑揚をつけて、上手に読んでくれたおかげでスト

ーリーに引き込まれる感じがしました。図書委員の皆さん

は約３週間近くも前から昼休みの時間を使って、アトリエの皆さんとともに練習してきた

のですが、その成果が表れていました。図書委員の頑張りに拍手を送りたいと思います。

次に、アトリエの皆さんへの感謝の気持ちを書いたカードを入れた冊子をわたしました。

そのカードを見させていただいたのですが、小さなカードの中にアトリエの方々への感謝

の気持ちがたくさん書かれていました。あらためて、アトリエの方々の読み聞かせが子ど

もたちの心に大きな影響を与えていることを感じました。最後にＭ.Ａさんが「冬も読書

にいい季節、たくさん本を読みましょう」としめくくってくれました。昨年度の調査では、

本校は読書量が少ないことが課題になっています。今回の集会、さらにはＭ.Ａさんの呼

びかけが全校児童に伝わり、読書量が増えることを願っています。

だしのこ園の園児に楽しく遊んでもらいました！
２８日（木）だしのこ園の園児が本校に来て、１年生と

交流しました。生活科の学習でグループ毎に作ったおもち

ゃや楽器などを使って「スマイルあきまつり」と名付けた

交流を行いました。校外探検にでかけて拾ってきた松ぼっ

くりやどんぐり、さらに段ボールやセロハンなどを使って

作った、コマやけん玉、的あて、紙相撲、つりゲームなど

を作り、園児に遊んでもらいました。最後の会で園児にイ

ンタビューしたところ「楽しかった」と言ってもらい、１年生はとても満足したようでし

た。また一緒に来ていただいただしのこ園の先生方も１年生の成長ぶりをほめてください

ました。だしのこ園の園児もとても立派で、きちんと話を聞いたり、あいさつしたりでき

ました。来年度の入学が楽しみです。

アトリエのみなさんへ

読み聞かせの時間いつもとても楽しい本を読んでくれてありがとうございます。私が

一番心に残った本は「あめだま」です。あめをなめると声が聞こえるというのがおもし

ろくて心に残りました。今年で小学校での読み聞かせが最後なので少しさみしいです。

中学校でも読み聞かせがあればいいなと思います。これからもおもしろい本をみんなに

聞かせていってあげてください。読書集会おつかれさまでした。

６年 Ｓ．Ｋ

読み聞かせをする図書委員の皆さん

園児と仲良く紙相撲
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５年生がクニマス未来館を見学！
２７日（水）５年生が総合的な学習の時間の校外学習と

してクニマス未来館を見学しました。田沢湖の歴史やクニ

マスについてのスライドを見た後施設を見学し、さらに館

長さんから田沢湖に酸性水が流入するようになった経緯な

どについて説明してもらいました。子どもたちからは、「ク

ニマスはどれくらいの価値があったのか」「田沢湖はカル

デラ湖なのに、なぜクニマスのような大きな魚が棲むよう

になったのか」「ｐｈ（酸性度）がどれくらいになるとクニマスが棲めるようになるか」

などの質問が次々と出され、田沢湖やクニマスに関する意欲の高さを感じました。いただ

いた資料などを使ってさらに詳しく学び、田沢湖やクニマスについての知識を深め、しっ

かり説明できるようになってほしいと思います。

恥ずかしながら、私は初めて入館したのですが、様々な資料があり非常に興味深く見さ

せていただきました。今回は時間が足りず全てを見学できなかったので、後でゆっくり見

学したいと思いました。

金管バンド、交流演奏会でマーチングを披露！
２４日（日）美郷町のリリオスで第２８回大曲仙北小学校交流演奏会が行われました。

この演奏会は、大曲仙北地区の小学校で器楽やマーチングなどの活動を行っている約２０

の団体が出場し、日頃の練習の成果を披露するものです。

本校の金管バンドは、１７番目に登場し東北大会でも演技

した「宝の風は東から」を披露し、大きな拍手をいただき

ました。演奏後太田ジュニアマーチングバンドの代表の児

童から「一人一人の音がしっかりしていてとてもきれいな

演奏だった」という旨のコメントをいただきました。

２年生、九九の学習を頑張っています！
現在２年生が九九の勉強の真っ最中です。これを覚えな

いと３年生からの勉強に大きな支障をきたします。全員確

実に覚えてもらいたいと思い、右のような免許証を作り、

休み時間などを使って検定を行っています。普通に唱える

こと、逆から唱えること、ばらばらに聞いても答えられる

ことを目指しています。合格者第１号は、Ｉ.Ａさんでし

た。よく頑張りました。冬休み前に全員合格してほしいと

思っています。

◆仙北市税に関する習字

金賞 ６年 Ｍ.Ａさん

◆人権標語コンテスト

大曲人権擁護委員協議会長賞 ６年 Ｉ.Ａさん

「思いやり お互いのこと 認め合おう」

Ｉ.Ａさんの免許証

紹介が遅れてしまい

申し訳ありませんでした。

たくさんのことを学びました

６年生にとって最後のマーチング


